



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

BOLETÍN DE PRENSA N° 300

Ambato, 23 de noviembre de 2020.

Municipalidad y transportistas analizarán reforma de ordenanza.

En reunión efectuada este lunes 23 de noviembre, entre el alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez y representantes de la transportación interprovincial, se acordó conformar una mesa técnica de trabajo para analizar la reforma a la ordenanza que regula el funcionamiento de la nueva Terminal Terrestre Sur, así como canalizar los pedidos de la clase del volante.

Los transportistas argumentaron que como está la ordenanza, les afecta directamente a su economía y no pueden seguir perdiendo dinero. “Desde hace siete meses no generamos recursos y muchos compañeros han quebrado, indicó Javier Torres, dirigente del transporte.

“Necesitamos rutas enlace que posibilite el ingreso de un mayor número de pasajeros, con el 40% de aforo”, sostuvo Cristóbal Oyasa, dirigente gremial, quien pidió bajar los costos de arrendamientos e ingresos a la nueva terminal de la ciudad.

También solicitaron que se revisen los costos de arrendamientos y espacios, así como propiciar un diálogo con el Alcalde de Latacunga, para facilitar la circulación de las unidades ambateñas en esa ciudad. Segundo Villena, presidente de la Asociación de Compañías y Afines de Transporte Interprovincial de Pasajeros (Acatip) de Tungurahua, pidió mayor control del transporte ilegal.

Al respecto, la primera autoridad de la ciudad dijo que ante todo debe primar el criterio técnico, antes que intereses personales, es así que dispuso a su equipo de trabajo atender los requerimientos con la conformación de una comisión que llevará adelante el proceso, reiterando que las resoluciones tendrán siempre un punto de equilibrio para no afectar a las partes.

El Ab. Miguel Herrera, coordinador de Terminales, dijo que su objetivo siempre ha sido ordenar el transporte interprovincial, con una nueva imagen corporativa de la Terminal Sur, que será ante todo organizada, refiriéndose además a los trabajos realizados en la Terminal Terrestre de Ingahurco, que al momento sirve de buena manera a los ambateños y ecuatorianos.

Comunicación Institucional

